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CAMERA PENALE DI CATANIA 

SERAFINO FAMA’ 
 

 

 

  VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 12/09/2024 

ORE 19.30 – PRESSO LO STUDIO DEL PRESIDENTE 

 

 

A seguito di convocazione, si è riunito, alle ore 19.30 del giorno 12/09/2024, presso lo studio 

del Presidente Avv. Francesco Antille, in Catania Via Musumeci n. 123, il Consiglio 

Direttivo.   

Sono presenti: il Presidente, Avv. Francesco Antille, il Vice Presidente, Avv. Vittorio Basile, 

il Segretario, Avv. Francesco Branca, il Tesoriere, Avv. Tania Occhipinti, i Consiglieri, Avv. 

Vanessa De Santis, Avv. Giuseppe Grasso. 

A norma dello Statuto, assume la presidenza della riunione il Presidente, Avv. Francesco 

Antille, mentre le funzioni di Segretario della riunione vengono svolte dal Segretario, Avv. 

Francesco Branca.   

Costatata la presenza del numero legale e quindi la regolarità della seduta, questa viene 

dichiarata aperta.  

Prende la parola il Presidente, Avv. Francesco Antille, il quale pone in discussione la 

questione, più volte proposta, sulle criticità del Tribunale di Sorveglianza. Il C.D. delibera, 

all’unanimità, di procedere urgentemente alla stesura di una nota - condivisa con le altre 

Camere Penali del Distretto – da trasmettere al Presidente del Tribunale di Sorveglianza, 

ribadendo le già segnalate problematiche relative: alla tempistica di gestione delle istanze, 

alle non corrette informazioni spesso fornite dal personale di cancelleria, in ordine allo stato 

di dette istanze, alla mancata tempestiva registrazione delle istanze difensive depositate 

telematicamente, nonché alla gestione delle udienze. Si delibera, altresì, la necessità, in caso 

di mancato concreto riscontro, da parte del Capo dell’Ufficio di Sorveglianza, di proclamare 

lo stato di agitazione. 

Nell’ambito delle iniziative per la ricorrenza dell’uccisione dell’Avv. Serafino Famà, il C.D. 
stabilisce che: 
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- il 09 novembre, sarà ricordata la figura della Avv. Famà, presso l’atrio del Tribunale 

di Catania, alla presenza dei Capi degli Uffici Giudiziari e delle Autorità civili, militari 

e religiose; a seguire, verrà organizzato, presso l’Aula delle adunanze, un Convegno 

su tematiche giuridiche di rilievo. Le opzioni sono due: “Sfide e i rischi del ricorso per 
cassazione”, verificando la disponibilità, per quella data, del Prof. Avv. F. Coppi, e del 

Prof. Avv. A. Gaito, per averli come relatori; oppure “Le ultime sfide dell’avvocato 
penalista moderno: deposito telematico degli atti”; 

- per il prossimo anno, verrà inserita nelle locandine la dicitura “trentennale 
dall’assassinio dell’Avv. Serafino Famà”, e, per il 09.11.2025, verrà organizzato un 

incontro di rilievo nazionale, possibilmente presso il Teatro Massimo Bellini di 

Catania, con il coinvolgimento degli studenti delle scuole superiori della provincia 

etnea e degli studenti del dipartimento di giurisprudenza dell’Università di Catania; 

sarà invito a partecipare all’evento il Presidente della Repubblica. 

Prende la parola la consigliera Avv. Vanessa De Santis, che propone un concorso per gli 

studenti delle scuole superiori sulla figura dell’Avv. Famà con la premiazione in occasione 

del trentesimo anniversario. Il C.D. approva.   

Il C.D. indica i prossimi impegni in programma: 

- per dicembre, Convegno sulla “Manipolazione probatoria nei procedimenti penali e 

civili: contenzioso e delittuosità intrafamiliare, coinvolgimento degli avvocati civilisti, 

possibili relatori Dott.ssa Pappalardo, Dott. S. Ardita e avvocato civilista esperto in 

diritto di famiglia; 

- per prima decade di dicembre, fissare un incontro col Direttore della Casa 

Circondariale di Piazza  Lanza Catania con visita all’interno dell’istituto; 
- sollecitare la definizione del protocollo, già predisposto con la partecipazione della 

Camera Penale e del Consiglio dell’Ordine, per l’applicazione degli istituti di messa 
alla prova e per l’applicazione delle pene sostitutive; 

Il Tesoriere, Avv. Tania Occhipinti, illustra la situazione economica della Camera Penale. Il 

Consiglio Direttivo, al fine di agevolare la riscossione delle quote, delibera che, il 26 

settembre, dalle ore 9 alle ore 11, una rappresentanza del Consiglio direttivo sarà presente, 

previa comunicazione agli iscritti, presso l’atrio del Tribunale di Catania. Nel frattempo, verrà 

inviata una richiesta formale di pagamento delle quote a tutti gli iscritti. 

Prende la parola il Consigliere Avv. Grasso, il quale segnala le pessime condizioni della 

saletta destinata alle telefonate dei difensori con i detenuti ex art 41 bis O.P.  

In particolare, si è riscontrato quanto segue: 

- saletta sporca; 

- divano fatiscente e non usufruibile, intriso di polvere; 

- apparecchio telefonico obsoleto e mal funzionante; 

- finestra non usufruibile in quanto completamente coperta dai rovi provenienti dal 

prospiciente cortile dell'ex aula 1, anch'esso totalmente coperto da rovi; 

- presenza di ratti provenienti dal cortile dell'ex aula 1, causa la presenza dei rovi. I ratti 

arrivano sino allo stipite della finestra della saletta difensori e sono facilmente visibili. 
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Il C.D. delibera trasmettere la segnalazione al Direttore della Casa Circondariale di Bicocca 

– Catania. 

Non essendovi altri argomenti da trattare, la seduta viene sciolta alle ore 21.30. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

Il Segretario                                                                                            Il Presidente 

 

 

 

  


